



450 m²

Réf. V1140MGS

3 490 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'un des quartiers les plus prisés, au coeur d'un domaine sécurisé 24/24h, jouissant d'une très belle vue dominante, au calme absolu, propriété exceptionnelle au décor contemporain très raffiné, sise sur un terrain d'environ 2 730 m² avec piscine. Elle offre des volumes généreux et de belles prestations sur environ 450 m² habitables. Grand sous-sol de 150 m². Entrée Salon avec cheminée Cuisine ouverte entièrement équipée Salle à manger Salon TV Chambre (1) avec dressing et Salle de bains en suite, Chambre (2) avec Salle de douche, Bureau ou Chambre (3), Chambre (4) avec Salle de bains, Chambre (5) ...

In one of the most sought-after neighborhoods, in the heart of an estate with 24/24-hour security, enjoying a beautiful dominant view, in absolute calm, exceptional property with refined contemporary design, set in grounds of approx. 2,730 m² with swimming pool. It offers generous volumes and fine appointments over approx. 450 sq.m of living space. Large 150 m² basement. Entrance hall Living room with fireplace Fully equipped open kitchen Dining room TV lounge Bedroom (1) with dressing room and en suite bathroom, Bedroom (2) with shower room, Office or Bedroom (3), Bedroom (4) with bathroom, Bedroom ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

